

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **18. Jänner 2024** von Gemeinderätin
Mag. Astrid Schleicher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 18. Jänner 2024

Betreff: Kerschhoferweg Hinweistafeln und Tempomessgerät
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

In Bürgergesprächen wurde uns mitgeteilt, dass es am Kerschhoferweg immer wieder zu bedrohlichen Situationen aller Verkehrsteilnehmer kommt.

Insbesondere ist es für die Anrainer gefährlich mit dem Auto vom Grundstück aus in den Kerschhoferweg einzubiegen, aber auch als Fußgänger ist das sichere Überqueren mit Risiken verbunden.

Nicht selten wird die 30 Km/h Beschränkung überschritten und so Gefahrensituationen provoziert. Durch die Anhöhe kommt es nicht nur bergab zu höheren Fahrgeschwindigkeiten, sondern durch die Beschleunigung der Kraftfahrer, auch beim Bergauffahren.



Die Bewohner wünschen sich hier Hinweistafeln (keine Wiederholung der üblichen 30er Tafeln), die auf die 30er Beschränkung verweisen in der Hoffnung, dass es dadurch zu einer Sensibilisierung der verschiedenen Verkehrsteilnehmer kommt.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine Umsetzung möglich ist, beziehungsweise die Situation anderweitig verbessert werden kann.